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ABSTRAK 

 

Munadzir, (2018): Pembinaan Akhlak Siswa melalui Layanan 

Penguasaan Konten di Sekolah Menengah 

Pertama Negeri 16 Pekanbaru 

 

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui (1) pembinaan akhlak 

siswa melalui layanan penguasaan konten di Sekolah Menengah Pertama 

Negeri 16 Pekanbaru, (2) faktor-faktor yang mempengaruhi pembinaan 

akhlak siswa melalui layanan penguasaan konten di Sekolah Menengah 

Pertama Negeri 16 Pekanbaru, subjek penelitian ini adalah guru bimbingan 

konseling dan siswa. Sedangkan objek penelitian ini adalah pembinaan 

akhlak siswa melalui layanan penguasaan konten di Sekolah Menengah 

Pertama Negeri 16 Pekanbaru. Informan utama penelitian adalah tiga 

orang guru bimbingan konseling dan tiga orang siswa sebagai informan 

pendukung. Jenis penelitian ini adalah deskriptif kualitatif. Untuk 

mengumpulkan data digunakan teknik wawancara dan dokumentasi. 

Berdasarkan hasil wawancara dengan guru bimbingan konseling di sekolah 

16 pekanbaru bahwa: (1) Guru bimbingan konseling menetapkan materi 

yang akan disampaikan kepada siswa tentang pembinaan akhlak siswa 

melalui layanan penguasaan konten, (2) guru bimbingan konseling 

menetapkan subjek yang akan dilayani ketika ketika pembinaan akhlak 

siswa melalui layanan penguasaan konten, (3) guru bimbingan konseling 

menetapkan langkah-lankah dalam pembinaan akhlak siswa melalui 

layanan penguasaan konten,(4) guru bimbingan konseling mengevaluasi 

kegiatan layanan penguasaan konten dalam pembinaan akhlak siswa,(5) 

guru bimbingan konseling melakukan tindak lanjut tentang implementasi 

pembinaan akhlak siswa melalui layanan penguasaan konten, (6) guru 

bimbingan konseling menyusun laporan tentang pembinaan akhlak siswa 

melalui layanan penguasaan konten, (7) guru bimbingan konseling 

menyampaikan laporan kepada pihak-pihak terkait (khususnya kepala 

sekolah) sebagai penanggung jawab utama bimbingan konseling, (8) guru 

bimbingan mendokumentasikan hasil laporan layanan penguasaan konten 

dalam pembinaan akhlak siswa. Faktor yang menpengaruhi pembinaan 

akhlak siswa melalui layanan penguasaan konten seperti faktor internal 

seperti latar belakang pendidikan guru bimbingan konseling GBK1 S1 

jurusan BK di Universitas Islam Negeri Riau, GBK2 S1 BK di Universitas 

Islam Negeri Riau, Sedangkan GBK3 S1 Psikologi Universitas Islam 

Negeri Riau. Dan faktor eksternal seperti saranan dan prasarana sudah 

memadai, waktu pelaksanaan layanan bimbingan konseling sudah 

terjadwal, kerja sama guru bimbingan konseling dengan pihak-pihak 

terkait sudah berjalan dengan baik. 
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ABSTRACT 

Munadzir, (2018): The Implementation of Founding Student Morals by 

Content Comprehension Services at State Junior High 

School 16 Pekanbaru 

 

This research aimed at knowing 1) the implementation of founding student morals 

by content comprehension services, 2) the factors influencing the implementation 

of founding student morals by content comprehension services at State Junior 

High School 16 Pekanbaru.  The subjects of this research were guidance and 

counseling teacher and student.  The object of this research was the 

implementation of founding student morals by content comprehension services.  

The main informants of this research were 3 guidance and counseling teachers and 

3 students was as support informants.  This research was a descriptive quantitative 

research.  Interview and documentation techniques were used for collecting the 

data.  Based on result of guidance and counseling teachers’ interview was 

obtained that 1) guidance and counseling teachers set the material that will be 

delivered to students about founding student morals by content comprehension 

services, 2) guidance and counseling teachers set the subject that will be served 

when founding student morals by content comprehension services, 3) guidance 

and counseling teachers set the steps in founding student morals by content 

comprehension services, 4) guidance and counseling teachers evaluated the 

activity of content comprehension services in founding student moral, 5) guidance 

and counseling teachers followed up about the implementation of founding 

student morals by content comprehension services, 6) guidance and counseling 

teachers prepared reports about founding student morals by content 

comprehension services, 7) guidance and counseling teachers delivered the reports 

to related parties ( headmaster) as the main responsible person in guidance and 

counseling activity, 8) guidance and counseling teachers documented the result 

reports of founding student morals by content comprehension services.  The 

factors influencing the implementation of founding student morals by content 

comprehension services were the internal factors such as, the education 

background, two guidance and counseling teachers were from state islamic 

university of Riau, one guidance and counseling teacher was from phycology of 

state islamic university of Riau.  The external factors were the good facilities and 

infrastructures, the implementation of guidance and counseling activity was 

already scheduled.  The collaboration of guidance and counseling teachers and 

related parties was already good. 
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 ملخص

  انًحرىي اصريعاب إششاف  أخلاق انرلاييز يٍ خلال خذيحذطثيك  ( :8102يُارس ، )

 تكُثاسو  06فً انًذسصح انًرىصطح انحكىييح 

أخلاق انرلاييز يٍ خلال خذيح   ( ذطثيك إششاف0انثحث إنً يعشفح ) يهذف هزا 

( انعىايم انًؤثشج  8تكُثاسو ، ) 06فً انًذسصح انًرىصطح انحكىييح   اصرعاب انًحرىي

فً انًذسصح  انًحرىيأخلاق انرلاييز يٍ خلال خذيح اصريعاب  فً ذطثيك إششاف

انخذيح  تكُثاسو ، فشدا انثياَاخ فً هزا انثحث هًا يذسس 06انًرىصطح انحكىييح 

أخلاق انرلاييز يٍ خلال  رلاييز . أيا يىضىعه فهى  ذطثيك إششافو ان صرشاسيحالا

انًخثشوٌ  تكُثاسو . 06انًرىصطح انحكىييح  فً انًذسصح  انًحرىيخذيح اصريعاب 

ذلاييز  3. وانًخثشو انًزيذوٌ انخذيح الاصرشاسيح ىايذسص 3فً هزا انثحث  انًؤصضىٌ

. هزا انثحث تحث وصفي كًي . أصهىب جًع انثياَاخ هى انًماتهح وانىثائك . يؤصضا 

فً انًذسصح انًرىصطح انحكىييح  انخذيح الاصرشاسيحعهً حاصهح انًماتهح تًذسس 

صيهميها إنً  انخذيح الاصرشاسيح  يثثد انًىاد انرً( يذسس 0تكُثاسو دند عهً : )

انخذيح  ( يذسس8، )انًحرىيأخلاق انرلاييز يٍ خلال اصريعاب إششاف ييز عٍ انرلا

، انًحرىي يٍ خلال  خذيح اصريعاب الاصرشاسيح  يثثد الأفشد انزيٍ صيششفهى انًذسس  

أخلاق انرلاييز يٍ خلال  إششاف يثثد انخطىاخ فً انخذيح الاصرشاسيح ( يذسس3)

ترمىيى أَشطح خذيح  انخذيح الاصرشاسيح( لاو يذسس 4)  انًحرىي خذيح اصريعاب 

انخذيح الاصرشاسيح  ( لاو يذسس5أخلاق انرلاييز ، ) فً اششاف  انًحرىياصريعاب 

(  6)  انًحرىيأخلاق انرلاييز يٍ خلال خذيح  اصريعاب  تاصرًشاس عٍ ذطثيك إششاف

 خذيح أخلاق انرلاييز يٍ خلال انثياٌ عٍ إششاف  انخذيح الاصرشاسيح يذسسكرة 

  انخذيح الاصرشاسيح  يهمً انثياٌ إنً يٍ نه علالح ( يذسس7، )  اصرعاب انًحرىي

 ( وثك يذسس2) هخذيح الاصرشاسيح)خاصح إنً سئيش انًذسصح ( كًضؤول أصاصي ن

أخلاق  انًحرىي فً إششافحاصم انثياٌ  عٍ خذيح اصريعاب انخذيح الاصرشاسيح  

عاب يأخلاق انرلاييز يٍ خلال خذيح اصر  ف. انعىايم انًؤثشج فً ذطثيك إششاانرلاييز 

نهًشحهح  0انخذيح الاصرشاسيح  كانعىايم انذاخهيح يثم خهفيح ذشتيح  يذسس انًحرىي

انجايعيح لضى انخذيح الاصرشاسيح فً انجايعح الإصلاييح انحكىييح سياو ، يذسس انخذيح 

ييح سياو ، أيا لضى انخذيح الاصرشاسيح فً انجايعح الإصلاييح انحكى 8الاصرشاسيح 

نهًشحهح انجايعيح نمضى عهى انُفش فً انجايعح الإصلاييح  3يذسس انخذيح الاصرشاسيح  

انخذيح وانعىايم انخاسجيح كانًشافك انعايح انًؤيذج ، أولاخ لأداء  انحكىييح سياو .

ذعاوَا  انخذيح الاصرشاسيح   تًٍ نه علالحجشي انرعاوٌ تيٍ يذسس  الاصرشاسيح يمشسج .

 جيذا .

 

  تدمير الأخلاق ، خدمة استعاب المحتوى:  الكلمات المفتاحية

 

 
 


